

1 学年だより

令和3年9月2日(木)

夢の宅配便

1 年学年主任

水野 喜代治

緊急事態宣言の中、リモート集会！

昨日の夏休み明けの集会は、緊急事態宣言を受けて、体育館に全校を集めることは避けて、各教室のテレビを使ったリモート集会を行いました。

夏休み中の部活動の表彰や、校長先生のお話などを教室のテレビに映し出して集会を行いました。どのクラスもテレビに映し出された映像を真剣に視聴していました。

新型コロナウイルスの感染拡大によって、生活に大きな変化が起きています。いままで当たり前に行ってきた集会も開くことができず、リモートとなりました。リモートは、集会だけでなく授業などにも日常的に活用されていくこととなります。

今月の末に実施する学年集会もリモートで行う予定です。学年委員を中心に運営していってほしいです。



第二回テストが迫っています！

9月の15日(水)～17日(金)に第二回定期試験が実施されます。今度のテストは、第一回の試験とは異なり九教科です。約2週間後に実施されるテストに対して、家庭学習を充実させて取り組んでいきましょう。このテストは前期の評定に大きく影響します。明日、テスト範囲を配布しますのでしっかり取り組んでください。

体温をしっかりと測ってきてください。

緊急事態宣言を受けて、朝、下駄箱で健康観察カードをチェックして、体調に異常がなく、熱が平熱な生徒のみ教室に入ることができます。下駄箱で密にならないようにカードのチェックを素早く行います。しかし、体温を測るのを忘れて登校した生徒がいると、昇降口で体温を測らなくてはなりません。その結果、昇降口のチェックがスムーズにできなくなり密になってしまいます。各自、責任を持って体温を測ってきてください、よろしくお願いします。

涼しさが

秋の気配を感じます

あの灼熱の夏休み

光がもう懐しい

夏が好きなので……

桜の葉の一枚が

黄色になつて来た

もう秋が目の前に

心も衣替えをしようかな

きよた

